

Aus dem Feedback der Teilnehmer des Familien-dynamischen Seminars
im Herbst 2013

Wie ich wurde, der ich bin....

Das Seminar war sehr bereichernd, erhellend und fruchtbar. Die Atmosphäre war äußerst entspannt. Die Moderation und Leitung war humorvoll und umfangreich im Wissen, die Vermittlung kreativ und auf die Gruppe eingehend - sehr gut!

*Die Organisation war super! ****

*Höchst interessant, muss sich aber noch setzen; die Gruppe war - meiner Einschätzung nach - in manchen Situationen zu groß ****

Die Themenauswahl war optimal. Mein Wunsch: Mehr Zeit zur Vertiefung der einzelnen Bereiche, insbesondere der Rekonstruktion! Besonders eindrucksvoll: die Rollenspiele und der so lebhaft vortragende und vorspielende Herr Hölzel!

*Es war ein ganz tolles, kurzweiliges Seminar - besonders gefallen hat mir, dass hier niemals jemand bloßgestellt wurde und es überhaupt keine Peinlichkeiten gab. Sehr gute Organisation! ****

*Die Zeit mit Herrn Hölzel konnte nie genug sein ... ein Balsam für die Seele und die Hoffnung Die Organisation war sehr gut: liebevolle Betreuung und Verpflegung! ****

Besonders hilfreich war für mich der Erfahrungsaustausch mit Gleichgesinnten.

DANKTE SEHR für alles, komme gerne wieder!

*Organisation super: Mailbenutzung und Bewirtung ****

*Besonders gefallen haben mir die Themen: Familienaufstellung, Typenmuster, Streitkultur und die Arbeitsmethoden: Rollenspiele, Gruppenarbeit ****

*Die Zeit war zu kurz!!! ****

*Besonders hilfreich: der große Erfahrungs- und Wissensschatz des Seminarleiters, seine lebhaften und anschaulichen Beispiele
die Organisation: sehr gut, ein hohes Lob an die Erziehungsinitiative!
Bitte weiter so! Bitte das Paarseminar nochmal anbieten! ****